

LES INCONTOURNABLES / MUST-HAVE TREATMENTS

L'ENVELOPPEMENT DE CRÈME / BODY CREAM WRAP - 25 min 70€

Nourrissant & Relaxant / Nourishing & Relaxing

Formulée à base d'edelweiss antioxydant, d'extraits de pin apaisants et de malachite anti-stress, la Crème Comme la Neige, relaxante et nourrissante, laisse votre peau douce, fraîche et subtilement irisée, juste de quoi sublimer votre bronzage !

Formulated with edelweiss, antioxidant, pine extract, soothing, and malachite, anti-stress, the Comme la Neige cream, relaxing and regenerating, leaving your skin soft, fresh with a delicate pearly glow, perfect for enhancing your tan!

L'ENVELOPPEMENT CRANBERRY / CRANBERRY WRAP - 25 min 70€

Anti-âge & Hydratant / Anti-aging & Moisturizing

Enrichi en Cranberry anti-âge et antioxydant et en Magnésium régénérant, cet enveloppement à la texture gourmande, monte doucement en température, procurant une sensation enveloppante et cocooning.

Enriched with anti-ageing and antioxidant cranberry and regenerating magnesium, this indulgent-textured wrap gently increases in temperature, enveloping you in a cocoon of well-being.

L'ENVELOPPEMENT AU MIEL & JASMIN / HONEY & JASMINE WRAP - 25 min 70€

Apaisant & Réparateur / Soothing & Restorative

Enveloppement à base d'extraits de plantes aux vertus adoucissantes (edelweiss, myrtille, arnica montana), d'un complexe phytoaminé apaisant et régénérant, de miel nourrissant, et de beurre de Karité ultra-hydratant. Avec sa douce odeur de Jasmin, il est idéal en soin après-solaire pour réparer les peaux irritées et sensibilisées par le soleil.

This wrap contains plants with skin-softening properties (edelweiss, blueberry, arnica montana), a soothing, regenerating phytoamino complex, nourishing honey and ultra-hydrating shea butter. With its gentle jasmine fragrance, this is the ideal aftersun treatment to repair sun-irritated, sensitive skin.

LE GOMMAGE AUX CRISTAUX DE SUCRE ET HUILE DE NOISETTE / WHITE SUGAR CRYSTALS AND HAZELNUT OIL SCRUB - 25 min 70€

Formulé autour des bienfaits des cristaux et des minéraux, le Gommage Cristaux de Neige au Kaolin reminéralisant et à la Malachite antioxydante, se mêlent à l'huile de noisette adoucissante pour créer une texture souple et confortable. Les fins cristaux de sucre exfolient les cellules mortes et dévoilent une peau pleine de lumière.

Formulated to make use of the benefits of crystals and minerals, the remineralising Cristaux de Neige au Kaolin scrub contains the antioxidant malachite and is blended with skin-softening hazelnut oil to create a supple, comfortable texture. Fine sugar crystals remove dead skin cells, leaving skin bright and luminous.

LES SOINS CORPS SIGNATURE PURE ALTITUDE / SIGNATURE BODY TREATMENTS

SOIN GOURMANDISE DU SUD / *GOURMANDISE DU SUD BODY TREATMENT* - 50 min 125€

Apaisant & Hydratant / *Soothing & Hydrating*

Un gommage Cristaux de Neige exfoliant et adoucissant, suivi d'un enveloppement au Jasmin aux vertus adoucissantes et hydratantes.

An exfoliating, skin-softening Cristaux de Neige scrub followed by a skin-softening, hydrating Jasmine wrap.

SOIN BLANC COMME NEIGE / *BLANC COMME NEIGE BODY TREATMENT* - 50 min 125€

Nourrissant & Reminéralisant / *Nourishing & Remineralizing*

Un gommage Cristaux de Neige exfoliant et adoucissant, suivi d'un enveloppement de Crème Comme la Neige subtilement irisée pour sublimer votre bronzage.

An exfoliating, skin-softening Cristaux de Neige body scrub followed by a Comme la Neige cream body wrap with a delicate pearly glow to enhance your tan.

SOIN CORPS LIFT 4810 / *LIFT 4810 BODY TREATMENT* - 50 min 125€

Lissant & Raffermissant / *Soothing & Firming*

Un gommage Cristaux de Neige exfoliant et adoucissant, suivi d'un enveloppement au Cranberry aux propriétés antioxydantes.

An exfoliating, skin-softening Cristaux de Neige scrub followed by an antioxidant-filled cranberry wrap.

